

Rapport du pèlerinage de Ste-Anne de la Pointe-au-Père.

Outre les pèlerins particuliers qui se rendent tous les jours ici pour y chercher soulagement dans leurs afflictions ou en accomplissement de leurs vœux, voici les pèlerinages organisés qui ont eu lieu depuis le commencement de juillet dernier : 1er juillet, Ligue du Sacré-Cœur de Rimouski ; 16 juillet, paroisse de St-Valérien ; 18 juillet, paroisse de St-Simon et St-Mathieu ; 23 juillet, les dames de l'arrondissement du Quai de Rimouski ; 26 juillet, paroisse de St-Gabriel ; 30 juillet, paroisse de St-Germain de Rimouski ; 31 juillet, paroisse de Ste-Cécile du Bic ; 1er août, paroisse de Ste-Flavie ; 3 août, paroisse de N.-D. du Sacré-Cœur ; 11 août, Révérendes Sœurs de la Charité de Rimouski.

A ces pèlerinages, généralement sous la direction de MM. les curés, il y a eu grand'messe, sermon, communion générale, bénédiction du Très Saint-Sacrement et chant de cantiques en l'honneur de sainte Anne, avec vénération de sa relique.

Tous ces pèlerinages m'ont grandement édifié par leurs grands nombres de pèlerins et par la grande piété dont ils paraissent animés.

Au pèlerinage de Ste-Flavie, un pauvre infirme, plein de foi et de piété, a laissé ses deux béquilles dans le sanctuaire, heureux de s'en retourner sans l'aide de ces instruments de souffrances.

Plusieurs autres malades, à l'occasion de leur pèlerinage, ont laissé dans le sanctuaire des objets qu'ils devaient porter dans leurs souffrances, se trouvant guéris par l'intercession de sainte Anne.